

Pressestelle, Montag, 30. Juni 2014

Nachwuchsgeigerinnen zeigen ihr Können

Im Rahmen eines Vorspiels der Musikschule Mühlheim hatten junge Geigerinnen der Violinklasse von Edeltraud Schneider die Gelegenheit, ihr Können einem Publikum in der evangelischen Gustav-Adolf-Kirche in Dietesheim zu präsentieren. Mit viel Konzentration und Eifer zeigten sie, was sie in diesem Schuljahr gelernt hatten. Insbesondere im Blick auf den Leistungsstand hatte die Dozentin die Literatur für ihre Schützlinge gewählt. Zunächst solistisch zu hören waren Melissa Ratuschny, Kiara Heeg, Emma Lichtblau, Callista Grunau, Lisa Annemüller, Salome Wagner, Maike Göbel und Chiara Kaiser, bevor sie in verschiedenen Ensembles im Zusammenspiel überzeugten. Es erklangen u.a. Werke von Corelli, Vivaldi, Bach, Händel, Boccherini, Mozart, Beethoven und Rossini. Am Flügel begleitete Patricia Böhn-Kaiser die jungen Künstlerinnen. Als Vergnügen zum Finale brachten alle zusammen den Banjospieler zu Gehör. Erst nach einer Zugabe entließen die begeisterten Zuhörer das junge Violinensemble nach Hause. Intensives Proben hatte sich also gelohnt.